

Wissenschaftspreis Gewerblich-technische Wissenschaften Zwei Magdeburger Wissenschaftlerinnen ausgezeichnet



08.11.2018 - Die Arbeitsgemeinschaft Gewerblich-Technische Wissenschaften und ihr Didaktiken (gtw) in der Gesellschaft für Arbeitswissenschaft zeichnet alle Jahre wissenschaftliche Arbeiten aus, die herausragende Beiträge zur Entwicklung des Erkenntnisstandes in den gewerblich-technischen Wissenschaften und ihren Didaktiken leisten. Im Rahmen der gtw-Herbstkonferenz 2018, die durch die Otto-von-Guericke-Universität und das Fraunhofer-Institut für Fabrikbetrieb und -automatisierung IFF Magdeburg ausgerichtet wurde, fand für die Übergabe der Auszeichnungen ein Empfang im Rathaus der Stadt Magdeburg statt. Erfreulich für Magdeburg: Zwei von vier

vergebenen Preisen gingen an Preisträgerinnen der Otto-von-Guericke-Universität.

› weiterlesen auf den Seiten des Lehrstuhls

(http://www.ingenieurpaedagogik.ovgu.de/Aktuelles/Wissenschaftspreis+„Gewerblich_technische+Wissenschaften“++Zwei+Magdeburger+Wissenschaftlerinnen+ausgezeichnet-p-132.html)